



Appel à aider les jeunes dans leur recherche d'emploi ou de stage

L'Office du monde économique d'Oloron et du Haut-Béarn veut aider les jeunes du territoire à trouver des stages, des alternances ou des emplois en ces temps difficiles. Les adhérents qui ne peuvent pas répondre positivement à une candidature sont invités à la transmettre à Véronique (veronique@hautbearnplus.fr) « qui se chargera de la relayer par mail, Facebook et sur le site sous forme anonyme ». Les entreprises sont également invitées à diffuser leurs offres de stage ou d'emploi par le biais du même procédé.

EN VILLE

COVID-19

Vaccination : l'hôpital demande le soutien des professionnels libéraux

L'hôpital d'Oloron, qui élargit ses plages de vaccination contre le Covid-19 aux samedis et jours fériés, a lancé un appel aux professionnels libéraux afin qu'ils viennent aider ses équipes pour le fonctionnement du centre de vaccination de la ville. « L'arrivée croissante de doses de vaccins va permettre de réaliser des vaccinations à plus grande échelle dès le mois d'avril et nécessite de mobiliser plus de professionnels afin de vacciner rapidement toutes les personnes concernées », explique l'établissement de santé. Ainsi, les médecins, les chirurgiens, les sages-femmes, les infirmiers, les pharmaciens, les manipulateurs d'électroradiologie, les techniciens de laboratoire, les étudiants en médecine ou encore les vétérinaires sont appelés à envoyer leurs coordonnées via le site internet de l'établissement : <https://www.ch-oloron.fr/vaccination-covid19>.

POLITIQUE

Le secrétaire national du PCF à Oloron

Fabien Roussel, député du nord et secrétaire national du Parti communiste français, se rendra à Mauléon et à Oloron mercredi 14 avril dans le cadre d'une journée d'échanges sur le thème « vivre, travailler et produire au pays ». Il rencontrera des élus locaux et des syndicalistes pour évoquer la situation sanitaire, l'hôpital public et l'offre de soins, la situation de l'emploi et les enjeux industriels en Haut-Béarn. Il abordera également les enjeux des prochaines élections départementales et régionales, en présence des candidates et candidats du PCF.

Une oasis de spectacles pour les artistes au milieu du grand désert culturel

Des représentations réservées aux professionnels du spectacle ont pu être organisées à Oloron ce dimanche. Une occasion rare pour les artistes de jouer devant un public, en ces temps de crise sanitaire.

Des artistes qui s'avancent sur la scène pour saluer une foule applaudissant à tout rompre : pendant quelques instants, on aurait pu se croire revenu « au temps d'avant » à Oloron, lors de cette époque où aller voir un spectacle était un acte tout à fait banal.

Ce dimanche, plusieurs représentations ont exceptionnellement pu être organisées dans la cité, à la Chapelle et à l'espace Jéliote. Si les salles de théâtre sont dans l'incapacité de recevoir du public en ces temps de crise sanitaire, la programmation préparée par l'association Réseau 535 a pu être maintenue car elle était uniquement dédiée aux professionnels du spectacle.

Compagnies en manque de public
Événement culturel ayant lieu tous les ans, Régions en scène est l'occasion de provoquer la rencontre entre programmeurs et artistes de la Nouvelle-Aquitaine. Durant trois journées, du 10 au 12 avril, une douzaine de compagnies ont ainsi pu montrer l'étendue de leurs talents, grâce à une série de dates organisées dans la cité oloronaise, mais aussi à Billère, Lons, Serres-Castet, Monein et Pau.

« C'est important pour des artistes qui expérimentent des choses de pouvoir être vus. Ça l'est encore plus dans les circons-



Une soixantaine de professionnels du spectacle ont pu assister à une représentation de la compagnie Hors-série à l'espace Jéliote. © G.B.



tances actuelles, puisque certaines créations qui se sont achevées en 2020 n'ont toujours pas pu être jouées devant un vrai public », explique Jackie Challa, la directrice de l'espace Jéliote.

« Pour les compagnies, c'est un moment instructif : ils jouent devant des professionnels, qui peuvent immédiatement leur donner un retour puisqu'un temps de conversation est instauré immédiatement après le spectacle », explique Nathalie Chanas-Nicot, co-présidente de

Réseau 535. « Les représentations vues au cours de ces trois jours permettront de nourrir les programmations de la région pour 2022 ou 2023... en espérant qu'on en aura définitivement fini avec le Covid d'ici là ! »

« Ces trois jours s'organisent en solidarité avec les collectifs qui occupent les lieux culturels un peu partout en France », précise Jackie Challa. « On a rencontré des occupants du Zénith de Pau afin de leur expliquer pourquoi ces spectacles avaient pu

avoir lieu. On a tenu à maintenir ce rendez-vous, qui était important pour les artistes ».

60 spectateurs à l'espace Jéliote

Ce dimanche, une trentaine de personnes ont pu assister à « Un jour sans pain » de la Compagnie Nanoua à la Chapelle, qui met en scène une passeuse d'histoire sillonnant entre présent et passé. Un peu plus tard, c'est une soixantaine de spectateurs qui ont profité à l'espace Jéliote des rythmes endiablés de la compagnie Hors-série lors de « Yellel », un spectacle dans lequel le chorégraphe Hamid Ben Mahi opère une traversée de différentes formes d'expressions artistiques et traditionnelles orientales pour se plonger dans cet univers qui fait partie de ce qu'il est. Une performance qui a mis un peu de soleil dans le cœur de l'assemblée, même si l'actualité n'invite pas forcément à l'optimisme pour le monde culturel.

GILDAS BOËNNEC | oloron-pp@pyrenees.com

ZOOM

Un atelier pour les marionnettistes devrait être construit d'ici la fin de l'année dans la prolongation de l'espace Jéliote

L'intercommunalité projette l'agrandissement côté sud de l'Espace Jéliote (photo), pour la création d'un atelier de fabrication de marionnettes qui permettrait de travailler des matériaux différents tels que le bois, le fer, la peinture... L'extension doit en principe être achevée d'ici la fin de l'année.



L'émission « La carte aux trésors » va voyager de Bayonne à Oloron

L'équipe de « La carte aux trésors » avait fait voyager son hélicoptère dans les Pyrénées-Atlantiques en juillet 2020. L'émission sera diffusée mercredi 14 avril sur France 3.

En juillet 2020, des Oloronais avaient pu s'étonner de voir des hélicoptères faire des allers-retours dans le ciel. Il s'agissait en fait de l'équipe de « La carte aux trésors », animée par Cyril Féraud. Une émission a été tournée au Pays basque et en Béarn : elle sera diffusée ce mer-



Cyril Féraud et l'équipe de la Carte aux trésors étaient dans le ciel du Béarn en juillet 2020. © P.P.

credi 14 avril à 21h sur France 3. Les deux candidats, Chloé et Thibault, s'affronteront dans une course d'orientation qui les fera voyager de Bayonne jusqu'à Oloron, en passant par la cité fortifiée de Navarrenx et les villes de Salies-de-Béarn et Sauverre-de-Béarn. Ils auront pour mission de résoudre trois énigmes pour trouver la « rose des vents » qui leur permettra d'accéder au trésor.

Au menu de cette émission : la découverte du jambon de Bayonne, ou encore une plongée dans les gaves pour découvrir le voyage des saumons, qui reviennent sur leur lieu de naissance pour se reproduire. On prendra également de la hauteur pour se diriger vers les pâturages d'altitude, à la rencontre des bergers et de leurs troupeaux.